

GEMEINDEAUFBAU-FORSCHUNG

WAS SIE ÜBER DEN BEKEHRUNGS- PROZESS WISSEN SOLLTEN

Bekehrung - das ist in aller Regel kein punktuelles Erlebnis, sondern ein längerer Prozess. Der Kommunikations-Wissenschaftler Prof. Dr. James Engel hat die einzelnen Stufen dieses Entscheidungsprozesses analysiert und in einer Skala grafisch dargestellt - daher der Name "Engel-Skala". Hier eine modifizierte Version dieser Skala:

Die meisten westlichen Menschen = Stufe - 6

Wie haben wir unserem Gesprächspartner, den wir zum Glauben an Jesus Christus führen wollen, zu begegnen? Das hängt ganz entscheidend von der Stufe im geistlichen Entscheidungsprozess ab, auf der er gerade steht.

Der geistliche Entscheidungsprozess

